

師走を迎え、何かと気忙しく感じられるようになり、長かった2学期も残りわずかとなりました。本年は、新型コロナウイルス感染対策のための緊急事態宣言はありましたが、長期の臨時休業もなく、学校で子ども達が学び続けることができました。様々な行事などは、制限や中止・延期されたものもありましたが、子ども達が、元気に登校できたのは保護者の皆様、地域の皆様に支えられてのことと心より感謝しております。職員も通常業務に加え、消毒や衛生管理に努めてまいりました。令和3年を気持ちよく締めくくれるように残り2週間、高須小学校職員一同で取り組んでまいりたいと思います。

## ★校長室から★

4月から「Zest for Life～幸せに生きる力を育てる～」を合い言葉に教職員一同教育活動に取り組んで参りました。「幸せ」は自分でつかむものであり、自分で感じる力を備えてこそ得られるものです。子どもたちは発表会、マラソン大会、学力テストなど様々な行事や日々の学習を通して、努力し、物事に誠実に向き合い、周りに感謝することを繰り返しています。その繰り返しが、しなやかにたくましく、自分で幸せを感じとる力につながるよう、努力を褒め、誠実を認め、感謝する心を称えるのが私たち大人の役目だと思っています。

## 分散発表会・二分の一成人式

10月27日(水)から6日間(学年ごと)に分けて行われた分散発表会には、たくさんのご参観をいただきありがとうございました。昨年度に引き続き、様々な制約がある中での発表となりましたが、子ども達の頑張りや保護者の皆様の温かい眼差しにより、無事に終了することができました。

4年生は、二分の一成人式を行いました。たくさんの方やお家の方の前で発表することによって、決意も新たにしようです。返事や姿勢に注意して式に臨み、一生懸命に頑張り切ることができました。ご参観頂きました保護者の皆様、受付・消毒などご協力頂きましたPTA役員・ボランティアの皆様には、厚く御礼申し上げます。

## 修学旅行



11月18日(木)19日(金)にかけて、6年生の修学旅行を実施しました。本年度は、四国方面への1泊2日の旅となりました。6年生は、昨年度の野外活動が実施できなかったこともあり、宿泊を伴う学校行事は初めてでしたが、楽しく活動できたようです。参加者全員での長距離の移動、食事、友達と過ごす夜、様々な文化財や美術品に触れることなどたくさんのお話を学習してきました。子ども達の視野を広げる上でも役立ってくれたことと思います。子ども達を気持ちよく送り出してくださった保護者の皆様、中国トラベルの皆様にも感謝申し上げます。なお、修学旅行時の写真の販売につきましては、学年便りにてお知らせさせていただきます。

## 体験活動の実施

11月18日(木)5年生は7月に予定していた実施できなかった野外活動での体験活動の一部を学校で実施しました。内容は「SAF(人間関係)プログラム」「校内ウォークラリー」「壁掛けつくり」です。子ども達は、「SAFプログラム」にも意欲的に取り組み、貴重な体験になったようです。作った壁掛けは12月23日・24日の個人懇談の際に掲示しておく予定です。是非、ご覧下さい。



★月別行事予定は、別途お知らせしております。

- 1月 7日(金) 始業式、地区児童会(一斉下校)(14:50)
- 1月10日(月) 成人の日
- 1月12日(水) 身体測定1年
- 1月13日(木) 身体測定2年
- 1月14日(金) 身体測定3年
- 1月17日(月) 身体測定4年  
委員会活動(5, 6年)
- 1月18日(火) 身体測定5年
- 1月19日(水) 身体測定6年
- 1月20日(木) 集金日①  
分散参観日A(ソラリス、青葉、青葉・グリーンヒルズ、五月1・2、子鳩、青空横浜、太田西、ピアンカ、にこにこ若葉)
- 1月21日(金) 分散参観日B(五月3、鶴羽ヶ丘、太田東、つくし1・2、ひまわり1・2・3、校外区)
- 1月24日(月) クラブ(5, 6年)
- 1月25日(火) 集金日②
- 1月26日(水) 生活相談日(スクールカウンセラー来校)
- 1月27日(木) 薬物乱用防止教室(6年)



保護者・地域の皆様には、この一年、本校の教育活動に対して、いつも温かく見守って頂き、本当にありがとうございました。797名(12月10日現在)の児童が通っている本校では、保護者の皆様のご支援が、大きな力となっております。

新しい年もこれまでと変わらぬご支援とご協力の程、よろしくお願い致します。